

Seguiremos trabajando con rumbo fijo: El Gobernador

Llama a sumar esfuerzos para recuperar la paz y tranquilidad de todos los quintanarroenses

Más información en la página 12A



Fiscalía logra condena de 60 años a violador

BENITO JUAREZ, 12 de diciembre.— La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que fiscales especializadas en delitos sexuales lograron una sentencia condenatoria de 60 años de prisión en contra de Ramón "N" por el delito de violación en agravio de una víctima de identidad reservada, como parte de las diligencias emprendidas en la carpeta de juicio 43/2019.

El Ministerio Público dirimió los hechos durante la audiencia de juicio oral en la que se estableció que el ilícito ocurrió en enero de 2018, al interior de un domicilio ubicado en la Prolongación Tulum, en la Región 239, en agravio de una víctima menor de edad. Por tal motivo, el juez falló a favor de la representación social.

Más información en la página 11A

Reconoce Santiago Nieto combate a corrupción en BJ

BENITO JUAREZ, 12 de diciembre.— En el marco de las actividades de la Jornada "Todos por la Transparencia", Mara Lezama, presidenta municipal de Benito Juárez, firmó un convenio de colaboración con el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Santiago Nieto Castillo.

El funcionario federal reconoció el trabajo del Ayuntamiento de Benito Juárez, que encabeza Mara Lezama, para combatir la corrupción al interior de sus instituciones. "La presidenta municipal creo que le da en el clavo, el tema de combatir la corrupción tiene que ver con voluntad política y los diseños o mecanismos institucionales para llevarla a cabo", apuntó.

Más información en la página 12A



Fervor guadalupano, a la orden en Chetumal

Como cada año decenas de niños y niñas llegaron junto con sus padres a la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe vestidos de Juan Diego y de la Virgen Morena, para agradecerle por los milagros concedidos durante este 2019.

Fueron alrededor de dos mil personas las que acudieron a cantarle Las Mañanitas a nuestra Patrona de México la medianoche de ayer, para posteriormente regresar a la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe.

La misa de las 12:00 horas fue la que mayor afluencia registró de niños caracterizados de Juan Diego y niñas de la Virgen de Guadalupe, posteriormente a la sacrosanta misa ofrecida por el diácono José Manuel Chan Xool.

Más información en la página 3A

Guerra asegurada en Tulum



TULUM, 12 de diciembre.— El duelo verbal que comenzó desde hace varias semanas, este jueves se acentuó, cuando la campeona absoluta de peso Supermosca por el Consejo Mundial de boxeo (WBC, por sus siglas en inglés), Guadalupe Martínez (19-9-0, 6 KO's) y su adversaria, la regiomontana Debanis Balderas (10-3-2, 3 KO's) aseguraron que la derrota no estaba anotada en sus agendas, que el triunfo les correspondería porque para eso se habían preparado de la mejor manera.

Más información en la página 1B



Fémica dormita y vuelca en tramo carretero federal

SOLIDARIDAD, 12 de diciembre.— Una automovilista protagonizó una aparatosa volcadura esta madrugada en el tramo carretero Playa del Carmen-Puerto Aventuras, luego de que pestañeara por unos cuantos minutos y perdiera el control de la unidad.

Los hechos ocurrieron en el transcurso de esta madrugada de jueves cuando la conductora de la unidad Chevrolet Aveo de color gris circulaba en la carretera federal 307, en el tramo Puerto Aventuras-Playa del Carmen, en dirección Sur a Norte, cuando justo a la altura del Paamul la tripulante dormitó y perdió el control del auto.

Más información en la página 7A

Bomberos evitan que el fuego acabe con escuela

Más información en la página 9A

Pagará por homicidio calificado



BENITO JUAREZ, 12 de diciembre.— La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que policías ministeriales dieron cumplimiento a una orden de aprehensión girada por un juez de Control en contra del rumano Ioan "N" por el delito de homicidio calificado en grado de tentativa, relacionado en la carpeta administrativa 318/2018 en agravio de A.G.S.

De acuerdo con las primeras investigaciones, Ioan "N" está implicado en hechos ocurridos en junio de 2018, en agravio de una persona de iniciales A.G.S.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Puntual. Así fue el Gobernador Carlos Joaquín González al señalar que sólo fortaleciendo a la sociedad y a las familias, impulsando su participación en las acciones de prevención, se avanzará en la lucha contra la inseguridad y se podrán recuperar la paz y la tranquilidad que todos quieren.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, al tomar la protesta de Ley al Comité de Consulta y Participación de la Comunidad en Seguridad Pública del Estado de Quintana Roo, el cual podrá aportar opiniones, así como sugerir medidas y acciones en materia de prevención del delito, el jefe del Ejecutivo citó la importancia de acabar con esos gobiernos verticales en los que las decisiones se toman desde los escritorios y apostar a una administración abierta que escuche la voz de todos los ciudadanos, para así encontrar soluciones a los problemas cotidianos, bajo la premisa fundamental de que prevenir es protegernos.

En este sentido, y luego de exhortar a Jorge Escudero Buerba, Blanca Loya Reyes, María Cristina Rodríguez Alexander, Sara Rincón Gallardo, Virgilio Domínguez Cedeño, María Elena Castro Sariñana, Angy Estefanía Mercado Ascencio, Marco Antonio Erosa e Inna Germán Gómez a trabajar en equipo, de manera transparente y de frente a la gente, a fin de que dicho comité cumpla con todas las expectativas, el mandatario sostuvo que su Gobierno no sólo está abierto a la crítica, sino que ejerce la autocritica y, más importante aún, actúa en consecuencia.

Al respecto, Joaquín González indicó que si bien hoy se mantiene una lucha coordinada y sin cuartel contra la delincuencia en cualquiera de sus modalidades, también se están atendiendo los factores que la provocan a través del Modelo de Prevención Quintana Roo, el cual fortalece a las personas, además de proteger su integridad física y patrimonial.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar lo afirmado por el Gobernador en cuanto a que hoy el Estado tiene rumbo fijo, de ahí el firme compromiso de su administración de continuar atrayendo más inversiones para fortalecer el desarrollo económico, con más empleos que, a su vez, abonen a disminuir la desigualdad, y propicien una mejor calidad de vida para todos los quintanarroenses.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com